

Magma



Gründungsjahr
1897 (Kronprinz)

Startjahr Reifen
2006 (Magma)

Firmengründer
Rudolf Kronenberg und Carl Prinz
(Kronprinz)

Firmensitz
Solingen, Deutschland

Mitarbeiter
528 (2013 bei Kronprinz)

Umsatz
205 Mio. Euro (2013 bei Kronprinz)

Produktionsstätten
China

Ansprechpartner
Kronprinz GmbH RäderPort

Homepage
<http://www.kronprinz-raederport.com/>

Erstausrüstung
-

Reifenarten
-

Sonstige Branchen
-

Marken & Beziehungen
Kronprinz, Mefro Wheels, YHI

Wissenswertes
Magma ist eine Marke des langjährigen Unternehmens Kronprinz. Diese gehören wiederum zu Mefro Wheels. Produziert werden Magma Räder jedoch von einer dritten Firma, nämlich YHI aus Shanghai.